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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 藤 原 三 治 

地方創生事業について ・成果の出る考えはあるのか 町 長 

・具体的な対策は何をするのか 町 長 

町民の安定した生活につい

て 

・農林業や商工業で食べていける政策（施策）の総

点検を行っているか（１０年後を見据えた施策） 
町 長 

・１０年後の町の在り方を考えているのか 町 長 

ふるさと納税について ・取り組みの進捗状況は 町 長 

・特典は具体的に何を考えているのか 町 長 

防災対策について ・風水害、火山災害などへのソフト面での新たな対

策はどう考えているのか 
町 長 

２ 増 田 裕 子 

消防団の体制について ・現在、消防団員の人数等状況は 町 長 

・ＯＢの力を活用する予備登録の体制づくりは進ん

でいるか 
町 長 

・保険や報酬は予算内で補えるか 町 長 

・女性消防団員の実態は 町 長 

・災害時のケア等、女性団員の存在は心強く必要だ

が、今後増員していく計画はあるか 
町 長 

公共施設の建設について ・「役場が作ると高い」「もっと地元業者で安く作れ

ないか」との声が多いが、建築費はどういう基準

とプロセスで算定するのか 

町 長 

・入札を町内、郡内に限定できないか 

（公民館や地域のセンターなど） 
町 長 

・入札や建築の独自基準を設けたり、特区申請した

りすることは可能か 
町 長 

・地域住民に寄り添う姿勢が一番大事だと考えるが、

設計を依頼する際に重要視している点は何か。 
町 長 

南山田ふれあい交流センタ

ー（仮称）について 

・名称は「公民館」が一番わかりやすく呼びやすい

が、「ふれあい交流センター」と名付ける意味はあ

るのか 

町 長 

・今年度のタイムスケジュールは 町 長 

・旧校舎解体計画に旧美術室（今後全く使用する予

定のない）が含まれてないのは何故か 
町 長 

・旧自転車置場は撤去する予定か 町 長 
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２ 増 田 裕 子 

南山田ふれあい交流センタ

ー（仮称）について 

・進入路について、現在非常に狭く急勾配だが、拡

幅等整備する計画はあるか 
町 長 

・使い勝手の良い、今後利用者が増えるような町民

の施設にするためには、地域住民との充分な話し

合いが不可欠だが、協議体制と今後の計画は 

町 長 

・これまでの事例（こども園、中学校、オルレコー

スなど）において、住民との話し合いが後回しに

なり不十分であった点が大きな問題だと考える

が、執行部はどうとらえているか。建物ばかりに

集中し、肝心の住民が置き去りになっている過去

の反省と教訓をどういかすのか。 

町 長 

３ 佐 藤 明 郎 

自律推進計画について ・１０年が経過したが、成果と課題をどう考えてい

るか 
町 長 

・住民と協働で築くまちづくりの実績は 町 長 

・今後のまちづくりに活かすべき反省点は 町 長 

・情報共有化に向けた今後の考え方は 町 長 

観光振興について ・現状の課題は何か 町 長 

・情報を発信する拠点づくりの可能性は 町 長 

４ 佐 藤 太 治 

ふるさと納税について ・４月の制度改定をどのようにとらえているのか 

（特別控除額が２倍、５件以内は確定申告不要等） 
町 長 

・マスコミ報道の盛り上がりに対する対応について

考えは変わらないか（３割の返礼でよいのか） 
町 長 

・プロジェクトを立ち上げて早急の対応をしたらど

うか 
町 長 

急傾斜地工事の地元負担金

について 

・県単工事について地元負担金は無くなったが、町

単工事については１割になっている。負担金の軽

減は出来ないのか 

町 長 

国の新規の補助金工事の地

元負担金について 

・水路改修工事等に新たな大型の工事が入っている

が、自治体が負担率を決めることとなり地元負担

金も大きく負担が大変である。負担金の軽減は出

来ないのか 

町 長 
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５ 佐 藤 博 美 

大吊橋関連について ・現在の利用状況は（国別も） 町 長 

・観光案内所に韓国語等の話せる人材の配置はでき

ないか 
町 長 

・町内宿泊者に吊橋の通行券のサービスはできない

か 
町 長 

・物産直売所「天空館」の販売状況は 町 長 

・軽食等ができる休憩所の設置は 町 長 

子育て支援について ・総合こども園での病児保育はできないか 

（どのように考えているのか） 教育長 

６ 井 上 里 子 

地方創生のための地方版総

合戦略の策定について 

・町総合戦略の策定は、どのように進められている

か 
町 長 

・戦略の策定にあたって、住民及び各業界（産・官・

学・金・労・言）の参画が重要とされているが、

それはどうなっているのか 

町 長 

教育委員会の「点検・評価

報告書」の議会提出につい

て 

・毎年９月に、前年度の「点検・評価報告書」を議

員に配布するだけでなく、本会議や委員会での説

明が必要ではないか 

教育長 

本町総合教育会議について ・総合教育会議の初会合はいつ開催されたのか 町 長 

・総合教育会議での協議結果について、議会に説明

があるのではないか 
町 長 

本町「教育大綱」の策定に

ついて 

・大綱の策定は、どのように進められ、また、いつ

頃までに策定されるのか 
町 長 

・大綱の基本方針は 町 長 

行政情報の住民提供の充実

について 

・町が実施しようとしている、また、実施中の主な

施策や事業について、その内容、あるいは、進捗

状況を、ケーブルテレビを活用して、住民に知ら

せるとよいのではないか 

町 長 
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７ 有 吉 富 生 

マイナンバー制度について ・町の取り組み、町民への周知は 
町 長 

・メリット、デメリットは 
町 長 

・今後の活用対策は 
町 長 

地域防災について ・緊急時の避難対策は町民に周知できているか 
町 長 

・行政、防災士、消防団等の関連機関との連携が十

分にできているか 町 長 

・危険箇所対策として、河川整備やダム協議等がさ

れているか 町 長 

生涯スポーツについて ・町のスポーツ人口は把握しているか 
教育長 

・スポーツ振興、課題は何か 
教育長 

・スポーツを通じて、活性化の取り組みは 
教育長 

以上 ７人 


